

## **LA PRÉVENTION SPÉCIALISÉE SUPPRIMÉE**

### **à Saulx les Chartreux**

La Majorité municipale a décidé de supprimer l'action de prévention spécialisée qui était en place à Saulx les Chartreux depuis 20 ans en direction des jeunes et de leurs familles.

Cette décision arbitraire, prise sans concertation, ni expertise n'a été justifiée que par des impératifs de restrictions budgétaires.

Cet argument, n'est pas sérieux : l'action de 3 éducateurs ne coûtait à la commune que 6600€ par an !

Le plus grave, ce sont les conséquences de cette décision. Les jeunes en difficultés n'ont plus d'interlocuteurs ou de structures pour leur répondre ou les accueillir.

L'association INTER'VAL, avait pour but de prévenir leur marginalisation sous toutes ses formes et de faciliter leur insertion sociale et professionnelle. Pour cela, des éducateurs spécialisés proposaient des interventions éducatives spécifiques.

Désormais, ce dispositif en direction des jeunes de 11 à 25 ans n'existe plus sur la commune et remet en cause les interventions sur le collège.

Cette vision à court terme de la politique de la jeunesse, va permettre de laisser s'installer des problématiques sociales et éducatives complexes, mais il sera trop tard quand ce constat sera fait !

**C'est cela qu'on appelle la prévention.....**